

BERBUDAYA CIUM TANGAN DAN SALAM PADA ANAK DI SDN 011 SAMARINDA UTARA TAHUN PEMBELAJARAN 2022/2023

Euis Kusumarini

Universitas Widya Gama Mahakam Samarinda

euiskusumarini211@gmail.com

Abstrak

Tujuan dari pengabdian ini adalah memperkuat kembali Berbudaya cium tangan dan salam di sekolah, rumah dan lingkungan sekitarnya. Metode Pelaksanaan dari kegiatan pengabdian yakni dengan melakukan sosialisasi berupa ceramah, diskusi, dan penerangan yang diberikan ke peserta oleh tim pengabdian. Para peserta kegiatan adalah anak itu sendiri di SDN 011 Samarinda Utara untuk Tahun Pembelajaran Gasal 2022/2023. Hasil dari kegiatan pengabdian ini adalah anak SDN 011 Samarinda Utara berpartisipasi aktif dan mengimplementasikannya dengan senang hati, mengerti memahami dan melaksanakan dengan baik dari hasil akhir kegiatan sosialisasi tersebut tanpa terpaksa atau disuruh dengan penuh kesadaran keikhlasan ketulusan dengan beriman dan bertakwa pada Tuhan Yang Maha Esa. Sehingga terciptanya rasa keharmonisan, kedamaian, kenyamanan, ketentraman dan toleransi

Kata Kunci: Berbudaya, cium tangan, salam

Pendahuluan

Lingkungan Sekolah, keluarga dan Masyarakat adalah sangat besar pengaruhnya pada karakter anak untuk bisa diajak berbudi pekerti terutama diajarkan berbudaya cium tangan dan salam tanpa harus terpaksa dan disuruh saja. Serta mengajarkan anak mengetahui bahwa peranan dia sebagai anak yang berbakti berbudi pekerti dan memiliki rasa menghargai cinta kasih sayang tulus ikhlasnya menjadikan suasana yang ada didiri dan sekitarnya memberikan ketentraman, kenyamanan, kedamaian keharmonisan, penghargaan dan bertoleransi.

Tujuan Pelaksanaan Kegiatan

Pengabdian Masyarakat ini bertujuan untuk :

1. Memperkuat kembali Berbudaya cium tangan dan salam di sekolah, rumah dan lingkungan sekitarnya.
2. Pengajaran dan penjelasan Budi pekerti dengan menanamkan perilaku yang baik terutama dalam berbudi daya cium tangan dan salam tanpa harus terpaksa dan disuruh saja.

Manfaat

Dalam kurun waktu yang lama tentunya anak akan merasa memahami, mengerti mengapa itu perlu dilakukan.

Metode

Kegiatan pengabdian “Berbudaya Cium Tangan dan Salam Pada Anak di SDN 011 Samarinda Utara Tahun Gasal Pembelajaran 2022/2023”berjalan 3 bulan dari bulan Oktober 2022 sampai dengan bulan Desember 2022 .

Metode Pelaksanaan dari kegiatan pengabdian yakni dengan melakukan sosialisasi berupa ceramah, diskusi, dan penerangan yang diberikan ke peserta oleh tim pengabdian. Para peserta kegiatan adalah anak itu sendiri di SDN 011 Samarinda Utara untuk

Tahun Pembelajaran Gasal 2022/2023.

Untuk Materi pengabdian berisikan tentang bagaimana Berbudaya cium Tangan dan Salam diajarkan kepada siswa SDN 011 Samarinda dengan kesadaran dan ketulusan keikhlasan untuk bertoleransi yang baik dan berbudi pekerti yang luhur sebagai manusia yang bertakwa pada Tuhan Yang Maha Esa.

Hasil dan Pembahasan

Hasil dari bentuk kegiatan pengabdian di masyarakat diawali dengan terlebih dahulu adanya pertemuan dengan pihak sekolah terutama kepala sekolah dan guru serta murid di sekolah tersebut, dijalankannya dengan mengadakan jadwal pelaksanaan dan bentuk kegiatan terutama dilakukan adanya pertemuan dengan pemberian materi, ceramah dan diskusi berkenaan dengan Berbudaya Cium Tangan dan Salam Alhamdulillah selama kegiatan yang sudah disusun dan dijalankan berjalan cukup tertib aman dan lancar.

Anak anak merespon dengan baik dengan suka cita dan pihak sekolahpun sangatlah mendukung dan mensupport mereka mahasiswa/i terutama didalam mereka menjalankan pengabdian tersebut sesuai tujuan yang diharapkan. Adapun dampak dari kegiatan yang dilakukan di dalam pengabdian berbudaya cium tangan dan salam di SDN 011 Samarinda Utara bahwa anak semakin lebih sadar menyadari, lebih mengerti memahami dan mengimplementasikannya dengan baik dengan penuh rasa tanggung jawab, ikhlas tulus yang berakibat juga menimbulkan bertoleransi dan beriman bertakwa pada Tuhan Yang Maha Esa.

Kesimpulan

1. Input hasil perencanaan dan terlaksana yang pada hasil akhirnya berjalan dengan aman, tertib dan lancar di dalam Pengabdian “Berbudaya Cium Tangan dan Salam Pada Anak di SDN 011 Samarinda Utara Tahun Gasal Pembelajaran 2022/2023.
2. Out put tercapai juga dimana anak SDN 011 Samarinda Utara berpartisipasi aktif dan mengimplementasikannya dengan senang hati, mengerti memahami dan melaksanakan dengan baik dari hasil akhir kegiatan sosialisai tersebut tanpa terpaksa atau disuruh dengan penuh kesadaran keikhlasan ketulusan dengan beriman dan bertakwa pada Tuhan Yang Maha Esa. Sehingga terciptanya rasa keharmonisan, kedamaian, kenyamanan, ketentraman dan tolerasi.

Daftar Pustaka

- Kusuma, A., Degeng, I. N. S., & Hadi, S. (2019). *Implementasi Pendidikan Nilai Karakter di Sekolah Dasar Melalui Budaya Sekolah*. 247–255.
- Jumadi. (2015). *Reaktualisasi Nilai Sosial Budaya Melalui Pendidikan Dan Pembentukan Karakter Bangsa Di Sekolah*. 4(2), 63–76.
- Prasetyo, Danang,. dan Marzuki, . (2019). Pembinaan Karakter Melalui Implementasi Budaya Sekolah di Sekolah Dasar. *Madrasah: Jurnal Pendidikan Dan Pembelajaran Dasar*, 12(1), 14–26.
- Annisa. (2019). Budaya 5S (Senyum, Sapa, Salam, Sopan, Santun) Dalam Pembentukan Karakter Siswa/Siswi Di SD Muhammadiyah Sapan Yogyakarta. *Jurnal Teknologi Pendidikan Madrasah*, 2(2), 187–204.